

Bericht des Referats für Bildungspolitik für die 2. ordentliche Sitzung der Universitätsvertretung im Sommersemester 2021

Das Referat für Bildungspolitik hat sich mit dem Schreiben zweier Stellungnahmen beschäftigt, genauer mit jenen zur Universitäts-Finanzierungsverordnungs-Novelle (UniFinV) und einer sehr detaillierten zum Arbeitsergebnis der Fach-AG Virtuelle Lehre.

Bei einem Jour Fixe wurde über die weitere Tätigkeit von Referatsmitgliedern geredet, ein Großteil wird bzw. würde sich auch nächste Periode gern weiterhin einbringen. Im Anschluss hat eine referatsinterne Weihnachtsfeier stattgefunden, dankenswerterweise bereits in Präsenz.

Interne Diskussionen zu aktuellen bildungspolitischen Themen in Universitätsgremien, die Teilnahme an bereits oftmals erklärten Corona-Lehre-Meetings mit dem Vizerektor und verschiedenen ihm zugeordneten Organisationseinheiten und einzelne Beratungsmails, sowie ein Meeting mit einer LV-Leitung zu Abhaltungsmodalitäten in Maschinenbau, komplettieren das Bild.

Themen aus den Universitätsgremien werden in den entsprechenden Tagesordnungspunkten präsentiert (Berichte Studienvertretungen, Berichte der in Gremien entsandten Studierendenvertreter*innen).

Als Referent möchte ich mich auch für zwei Jahre sinnvolle Zusammenarbeit mit der Universitätsvertretung, insbesondere mit ihren Vorsitzteams, bedanken. Als Referat mit hoher Entscheidungsweite und vielen motivierten Mitgliedern ist mir eine geregelte Fortführung in der nächsten Periode äußerst wichtig.